



J'ose le Vélo au collège

publié le 02/12/2022

Descriptif :

Dans le cadre du projet J'ose le Vélo avec les 6e Rhodes, un premier temps fort était organisé le jeudi 1er décembre 2022.

La journée du jeudi 1er décembre était consacrée, pour les 6e Rhodes, au projet J'Ose le Vélo.

Le matin, ils ont participé à trois ateliers différents : Atelier révision, réparation des vélos, Atelier aisance et maniabilité à vélo et Atelier Se déplacer en sécurité à vélo.

L'après-midi, les élèves sont sortis en vélo dans Niort pour aller rencontrer l'association Villovélo dans son local du parc du Pré Leroy. A cette occasion, ils ont mis en pratique dans un parcours urbain tout ce qu'ils avaient vu le matin.

Nous remercions l'association Villovélo pour leur accueil et leur disponibilité.

Précédemment, les élèves ont réfléchi à un parcours pour venir au collège en vélo depuis les écoles de Chauray et Chaban. La prochaine étape est de déterminer les aménagements de circulation qu'il faudra demander aux municipalités de Niort et Chauray sur ce parcours ainsi qu'à la signalétique à mettre en place.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.